

## Zwei gute „Vereins-Seelen“ im Mittelpunkt

REGINA HILDEBRANDT UND MANFRED ZILLER ERHIELTEN EHRENAMTSPREIS 2014

**Große Bühne für das Ehrenamt:** Im Bürgersaal des Waltershäuser Rathauses wurde in der vergangenen Woche der mit jeweils 1.500 Euro dotierte Ehrenamtspreis der Regionalstiftung der Kreissparkasse Gotha „Aktiv für uns in der Region“ 2014 verliehen.

Der Preis ging an Regina Hildebrandt aus Gotha und Manfred Ziller aus Langenhain. Der Vorsitzende des Stiftungsvorstandes der Regionalstiftung der Kreissparkasse Gotha, Jörg Krieglstein, zeigte sich beeindruckt von der Vielfalt der Engagements der Geehrten: „Engagierte Bürgerinnen und Bürger stärken den Zusammenhalt in unserem Land, sie machen unsere Gesellschaft lebenswert und geben Menschen Halt und Heimat – dieses Engagement im Landkreis Gotha zu fördern und anzuerkennen ist eine wichtige Aufgabe.“

Regina Hildebrandt engagierte sich mit ihrem Mann Lothar beim Gothaer Bierfassheberverein e.V. Sie sorgt dafür, dass das Vereinsleben dieses erfolgreichen Vereins weitergeht. Es gibt nicht einen Tag, an dem Regina Hildebrandt nicht für den Verein unterwegs ist.

Herr Manfred Ziller wiederum ist Gründungsmitglied des Langenhainer Heimat-



**Jörg Krieglstein (l.) und Konrad Gießmann (r.) gratulierten den Preisträgern: Regina Hildebrandt und Manfred Ziller freuten sich über den Ehrenamtspreis des Jahres 2014.**  
Foto: Alexander Linß

vereins und setzt seine Kraft uneigennützig für den Verein ein – besonders im Vorfeld und der Nachbearbeitung von Veranstaltungen. Ein Vorbild für alle Vereinsmitglieder.

Die Übergabe der Preise erfolgte gemeinsam durch den Vorsitzenden des Stiftungsrates, Landrat Konrad Gießmann sowie den Vorsitzenden des Stiftungsvorstandes der Regionalstiftung der Kreissparkasse Gotha, Jörg Krieglstein. Die

Verleihung des Ehrenamtspreises ist Teil des umfangreichen Engagements der Regionalstiftung der Kreissparkasse Gotha für die Region.

Mit der Verleihung dieses Preises rückt die Stiftung diejenigen Menschen in den Mittelpunkt, ohne deren freiwilligen und ehrenamtlichen Einsatz vieles nicht zustande käme.

Zu der Preisverleihung waren nicht nur die Preisträger, sondern auch alle weiteren

„zweiten Sieger“ nach Waltershausen eingeladen, um deren außergewöhnliche ehrenamtliche Leistung ebenfalls in einem feierlichen Rahmen zu würdigen.

Die musikalische Umrahmung der Preisverleihung erfolgte durch Schüler der Kreismusikschule „Louis Spohr“ Gotha.

Übrigens: Ein Video mit einem Interview der Preisträger finden Sie auf den Oscar am Freitag-TV-Kanal auf youtube!